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令和元年第２回弘前市教育委員会会議録 

日時 令和元年５月２９日（水） 

午後２時３０分 

場所 岩木庁舎２階 多目的ホール 

◇議事日程 

１ 定足数確認 

２ 開会宣告 

３ 会議録署名者の指名 

４ 会期の決定 

５ 議案の審議 

議案第２号 教育財産の取得申出について 

６ 閉会宣告 

 

◇付議事件 

議事日程に同じ 

 

◇出席委員 

１番 吉田 健 委員、２番 澤田 美彦 委員、３番 日景 弥生 委員 

 

◇欠席委員 

４番 村谷 要 委員、５番 高木 恵美子 委員 

 

◇説明のため出席した者の職氏名 

教育部長 鳴海 誠、理事兼学校教育推進監 奈良岡 淳、 

教育総務課長 中村 工、学校整備課長 三上 善仁、学務健康課長 菅野 洋、 

学校指導課長 横山 晴彦、教育センター所長 三上 文章、 

生涯学習課長 柳田 尚美、博物館長兼高岡の森弘前藩歴史館長 成田 正彦、 

文化財課長 小山内 一仁 

 

◇出席事務局職員 

教育総務課長補佐 高谷 一豊、教育総務課総務係長 鳴海 貴幸 

 

午後２時３０分 開会 

 

○教育長（吉田 健） これより、令和元年第２回弘前市教育委員会会議を開会いたし

ます。ただいまの出席者数は３名で定足数に達しておりますので、直ちに会議を開

きます。 

会議録署名者に２番 澤田 美彦 委員と３番 日景 弥生 委員を指名いたします。
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会期は本日１日といたしたいと思いますがいかがでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○教育長（吉田 健） ご異議ないものと認め、会期は本日１日といたします。 

本日の案件は、議案が１件となっております。 

 

・議案第２号 

○教育長（吉田 健） 議案第２号 教育財産の取得申出について、事務局から説明をお

願いします。 

○学務健康課長（菅野 洋） 議案第２号 教育財産の取得申出についてご説明します。

提案理由は、教育財産の取得について市長に申出するもので、西部学校給食センター

に使用する食器を経年劣化に伴い更新しようとするものです。取得する財産としては、

食器ご飯椀２万２千個、取得金額は１千６５８万８千円を予定しております。 

○教育長（吉田 健） ただいまの説明に対して、ご質問等ございませんか。 

○３番（日景弥生委員） 今使っていて交換する予定のものは、年数としてはどのくらい

使っているのか、もう一つ、劣化ということですが、どのようなことをもって劣化と

して判断しているのか、以上２点についてお伺いします。 

○学務健康課長（菅野 洋） 年数についてですが、平成２２年に購入したものと西部学

校給食センターにおいて、それ以前から使用されていたものとが混在しています。劣

化の判断についてですが、色が付着してきたり、縁がボロボロしてきたりしてきます

ので、そのような点で判断をしています。 

○３番（日景弥生委員） 他にも食器の種類があると思うのですが、他は大丈夫というこ

とでしょうか。 

○学務健康課長（菅野 洋） 以前は古くなった食器を目視により更新していたのですが、

これからは食器の更新マニュアルを作成し、定期的に年数が経過したら、更新するこ

とで考えております。 

○教育長（吉田 健） ２万２千個ですべてということでしょうか。また、東部学校給食

センターについて、更新の状況についてお知らせください。 

○学務健康課長（菅野 洋） 予備も含めてすべてとなります。東部学校給食センターに

ついては、平成２７年度に更新しており、次は令和３年度に更新の予定です。 

○教育長（吉田 健） ほかにご質問等ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○教育長（吉田 健） 議案第２号を可決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○教育長（吉田 健） ご異議ないものと認めます。よって、議案第２号は可決されまし

た。 

 

○教育長（吉田 健） 以上で、本日の会議に付議された案件の審議はすべて終了いたし

ました。これをもちまして、令和元年第２回弘前市教育委員会を閉会いたします。 
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午後２時３８分 閉会 

 

 

 

 

 

会議録作成者 

弘前市教育委員会 

教育総務課総務係長 鳴海 貴幸 

 

 

弘前市教育委員会 

 

教育長   吉 田    健 

 

 

署名者   澤 田  美 彦 

 

 

署名者   日 景  弥 生 


